

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El mejor tenis de mesa vuelve este fin de semana a Priego**

**Los dos equipos del Club Priego Tenis de Mesa se presentan ante su afición**

**Redacción**

Miércoles 28 de septiembre de 2011 - 11:57



CajaSur Priego en la Liga Artea Ventanas y Club Priego TM en Superdivisión Femenina, debutan este fin de semana ante su afición. El equipo masculino ya lo hizo en la categoría en la primera jornada derrotando al Híspalis por 0-3 en Sevilla y las chicas juegan este domingo su primer partido.

Comenzando por la Superdivisión Masculina el CajaSur Priego TM debuta este sábado a las 18 horas ante su afición en la sala de Tenis de Mesa del Centro de Clasificación Deportiva de Priego.

El equipo que dirige Luís Calvo ya inició la temporada hace dos semanas en la cancha del Híspalis Sevillano al que consiguió doblegar por 3-0. Los prieguenses se presentan ante su público con la novedad de He Zhi Wen "Juanito" y la duda de quién completará la tripleta prieguense junto a Carlos Machado.

En la primera jornada Luís Calvo alineó al guatemalteco José Miguel Ramírez que consiguió remontar un partido que se le puso muy complicado ante el número 1 del equipo sevillano, el argentino Diego Temperley. La otra opción puede ser Alejandro Calvo que se incorpora este miércoles a los entrenamientos después de su exitosa gira sudamericana con la selección nacional. El joven jugador prieguense viene muy fuerte desde que consiguiera proclamarse Campeón de España Juvenil y tras los éxitos conseguidos en el último mes viene reclamando un hueco en el primer equipo.

El rival de los prieguenses será el CER L'Escala que tras conseguir hace dos temporadas retornar a Superdivisión consiguió la anterior mantener la categoría. Los catalanes aún no han debutado esta temporada y vuelven a contar con el serbio Attila Namesztovszki y el catalán Marc Clotet.

El equipo femenino del Club Priego Tenis de Mesa se pone esta semana en marcha con un complicado encuentro ante las vigentes campeonas, el UCAM Cartagena. El partido se juega este domingo a las 11 horas también en la Sala de Tenis de Mesa del CETD de Priego.

Las prieguenses ya dieron la sorpresa la temporada pasada sorprendiendo a uno de los mejores equipos femeninos de Europa que presenta la misma plantilla contando en sus filas con dos de los pilares de la selección nacional, Zhu Fang y Yanfei Shen que además ya está clasificada para los Juegos Olímpicos de Londres 2012. Completa la tripleta otra jugadora de primera final mundial como es Iula Necula, subcampeona de Europa con Rumania.

Esta temporada el conjunto prieguense se presenta muy renovado y de aquel equipo solo queda Paula Bueno.

La navarra a sus 18 años cumple ya su quinta temporada en las competiciones ligueras con el equipo prieguense del que formó parte en el ascenso conseguido, en la temporada 2008-2009, a Superdivisión Femenina.

La guatemalteca Andrea Estrada sube al primer equipo después de cumplir su segunda temporada en España y en el Club Priego TM. En la anterior campaña participó en División de Honor ayudando a mantener la categoría en un equipo muy joven.

Por último el refuerzo se llama Marija Galonja, es serbia, tiene 21 años y esta es su segunda temporada en España. La anterior jugó en el Arteal Santiago gallego, en División de Honor, llegando a disputar la fase de ascenso. En su haber un subcampeonato de Europa en dobles.

La temporada se presenta muy dura para el equipo prieguense en una categoría muy reforzada y en la que el conjunto que dirige Luís Calvo será el único equipo que represente a Andalucía en la máxima categoría del tenis de mesa nacional.